



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

MEDIENEINLADUNG

13. August 2013

SBB-Simplonlinie und öffentlicher Verkehr Entwicklungsstrategie 2013-2016

Sehr geehrte Damen und Herren

In den kommenden Jahren wird der Bund bedeutende Mittel für die Modernisierung des Hauptschienennetzes sowie für die Vollendung des Haupt- und Nationalstrassennetzes bereitstellen. Vor diesem Hintergrund hat sich das Wallis mit dem Kanton Waadt und den SBB zusammengetan und ist beim Bundesamt für Verkehr vorstellig geworden. Das Vorgehen mündete am 18. Juni 2012 in der Unterzeichnung einer «Absichtserklärung». In dieser wurde in Grundsätzen niedergelegt, wie die vorgezogenen Projektierungs- und Realisierungsschritte für den Bau an der Simplon-Bahnachse ablaufen sollen.

Im Juni 2013 hat der Grosse Rat einem ersten Kredit über 29 Millionen Franken zugestimmt, mit welchem die Projektierung sowie einige vorbereitende Arbeiten für die Modernisierung des Walliser Teilstücks der Bahnstrecke Lausanne – Brig eingeleitet werden sollen. Weitere Massnahmen zur Förderung des öffentlichen Verkehrs sind zugunsten der regionalen Verkehrsunternehmen im Kanton geplant.

Der Vorsteher des Departements für Verkehr, Bau und Umwelt, Staatsrat **Jacques Melly**, möchte Ihnen die Entwicklungsstrategie für die Simplonlinie anlässlich einer Präsentation gerne mündlich erörtern. Er erwartet Sie deshalb

Dienstag, 20. August 2013, um 10.00 Uhr
Espace Porte de Conthey – Raum 1 - Rue de Conthey -1950 Sitten

Der Departementsvorsteher wird sich in Begleitung des Delegierten für Verkehr, **Pascal Bovey**, und dem Vertreter von SBB-Infrastruktur, **Bernard Pittet**, befinden.

Eine Dokumentation wird Ihnen vor Ort abgegeben. Die Dokumentation finden Sie auch auf unserer Website www.vs.ch unter den üblichen Rubriken.

Mit freundlichen Grüssen

Bernard Reist
Informationschef

